



L'ambassade du Cameroun à Paris a pris une mesure visant à interdire aux usagers d'entrer dans la représentation diplomatique avec des tenues jugées incorrectes. Parmi les vêtements proscrits figurent les jeans destroy, les dos nus, les T-Shirts, les décolés, les culottes, pantalon matelos, les jupes et robes courtes, entre autres. Cette décision vise à assainir l'environnement de la représentation diplomatique et à promouvoir une image respectueuse et professionnelle.

07:06

4G 93%

REPUBLIQUE
DU CAMEROUN
AMBASSADE EN FRANCE



REPUBLIQUE
OF CAMEROON
EMBASSY IN FRANCE

Paris, le - 1 AOUT 2023

Note de Service N° 012 /NS/ACF/CAB/CGCG/DVC/23 du - 1 AOUT 2023

**Portant interdiction d'un type de vêtement au sein de la Mission
Diplomatique et Consulaire**

A compter de la date de signature de la présente Note de Service, l'accès à l'Ambassade est assujéti au port d'une tenue correcte. Ainsi, les tenues indécentes ci-après sont strictement proscrites au sein de la Mission Diplomatique et Consulaire. Dans cette catégorie : Sont

- Les jeans destroy ;
- Les Dos nu ;
- Les T-shirt ;
- Les décolletés ;
- Les culottes ;
- Pantalons matelots ;
- Les jupes et robe courtes ;
- Les pantalons camouflés ;
- Les tenues militaires (sauf sur présentation de la carte professionnelle).
- Les collants ;
- Les robes moulantes ;
- Les pyjamas ;
- Les claquettes ;
- Les chaussons ;

Et tout autre vêtement dépravant ou non approprié en public.

J'attache du prix au respect scrupuleux de cette mesure./-



L' Ambassadeur,

André-Magnus EKOUMOU

73, Rue d'Auteuil - 75016 - PARIS - Tél. : 01.47.43.98.33 / 01.47.43.50.66
E-mail : cabinet.ambassadeur@ambacamfr.cm / ambacam@ambacamfr.cm

Contexte

Les ambassades sont des lieux où se déroulent des activités diplomatiques importantes, telles que des réunions officielles, des négociations et des échanges culturels. Il est donc essentiel que ces lieux soient respectés et que les visiteurs adoptent une tenue appropriée. Cependant, il arrive parfois que certaines personnes se présentent dans des tenues jugées inappropriées, ce qui peut nuire à l'image de l'ambassade et du pays qu'elle représente.

Les raisons derrière la mesure

L'ambassade du Cameroun à Paris a pris cette mesure afin de préserver l'image et la réputation du pays. En interdisant les tenues jugées incorrectes, l'ambassadeur souhaite promouvoir un environnement respectueux et professionnel au sein de la représentation diplomatique. Cette décision vise également à rappeler aux visiteurs l'importance de se conformer aux normes vestimentaires en vigueur dans les contextes diplomatiques.

Conséquences de la mesure

Cette mesure aura un impact significatif sur les visiteurs de l'ambassade. Les personnes qui se présenteront avec des tenues jugées incorrectes se verront refuser l'entrée et devront se conformer aux exigences vestimentaires avant de pouvoir accéder à la représentation diplomatique. Cela peut entraîner des désagréments pour certains visiteurs, mais il est essentiel de respecter les règles établies par l'ambassade afin de maintenir un environnement professionnel et respectueux.

Réactions et critiques

Comme toute décision, celle-ci a suscité des réactions et des critiques. Certains soutiennent cette mesure, affirmant qu'il est important de respecter les normes vestimentaires dans les lieux diplomatiques. D'autres estiment que cela peut être perçu comme une restriction de la liberté individuelle et une forme de discrimination. Il est essentiel de prendre en compte ces différentes perspectives et de trouver un équilibre entre le respect des normes et le respect des droits individuels. Bien que cette mesure puisse susciter des réactions et des critiques, il est important de reconnaître l'importance de respecter les normes vestimentaires dans les contextes diplomatiques. En maintenant un environnement professionnel, l'ambassade du Cameroun à Paris renforce sa crédibilité et son influence dans les relations internationales.